

## HISTORIQUE DU CPMPR SAINT JACQUES ROQUETAILLADE

 <b>1961</b>	<b>Création</b> <p>Créé en 1961 à l'initiative du Dr SANCHEZ, médecin spécialisé en médecine physique, l'établissement reçoit des jeunes algériens poursuivants leurs soins pendant les vacances. A sa création il s'agissait d'un établissement à fonctionnement temporaire et à la capacité de 40 lits.</p>
 <b>1962</b>	<b>Installation définitive</b> <p>En 1962, à la suite des événements en Algérie et avec l'encouragement de la Région et du Département, le Dr SANCHEZ s'installe définitivement en France et devient médecin directeur d'un établissement privé à but lucratif, agréé Centre de Rééducation et Réadaptation Fonctionnelle (CRRF).</p>
 <b>1980</b>	<b>Ouverture au polyhandicap</b> <p>Jusqu'en 1980, les malades accueillis étaient des enfants atteints de myopathie ou de poliomyélite. L'évolution et les impératifs de l'époque permettent de compléter la rééducation et la réadaptation par une scolarité sur place et la mise à disposition, par l'éducation nationale, d'enseignants spécialisés.</p>
 <b>1988</b>	<b>Ouverture de la MAS</b> <p>Rapidement, le sport s'inscrit dans la culture rééducative de l'établissement : il devient le berceau gersois du Handisport.</p>
 <b>1989</b>	<b>Reprise par l'Ordre de Malte</b> <p>Pour accompagner les jeunes adultes les plus dépendants, une Maison d'Accueil Spécialisée ouvre en 1988 sur le site.</p>
 <b>1994</b>	<b>Extension</b> <p>Dès le rachat, de gros travaux sont réalisés : mise en sécurité des locaux, création de chambres à la place des dortoirs, construction d'une école, rénovation d'un bâtiment pour la MAS, création d'un bâtiment administratif, rénovation du château.</p>
 <b>2007</b>	<b>Agréments</b> <p>L'établissement conventionne avec les CHU de Toulouse et Bordeaux et s'inscrit au fil des années dans une logique de parcours.</p>
 <b>2012</b>	<b>Statut ESPIC</b> <p>Depuis 2007, l'établissement est reconnu au travers de 3 agréments majeurs pour la prise en charge des enfants en SSR :</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Orthopédie-traumatologie</li> <li>• Neurologie</li> <li>• Brûlure</li> </ul> <p>En 2007, l'établissement obtient l'agrément inter-région pour la prise en charge des enfants brûlés en SSR.</p>
 <b>2016</b>	<b>Travaux de rénovation</b> <p>L'établissement obtient le statut ESPIC (Etablissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif) en 2012.</p> <p>En 2016 sont entrepris des travaux de rénovation : création d'un bâtiment moderne en lieu et place de l'ancien bâtiment devenu vétuste. Ces travaux ont permis d'inaugurer un bâtiment offrant confort, sécurité et répondant aux besoins des patients.</p>

